



\*\*\*English version below\*\*\*

## BRING YOUR OWN DEVICE (BYOD) [9<sup>ème</sup>-14<sup>ème</sup> + 9<sup>ème</sup>-10<sup>ème</sup> FLE]

Pour nos étudiants des classes de 9<sup>ème</sup>-14<sup>ème</sup> + 9<sup>ème</sup>-10<sup>ème</sup> FLE, nous adoptons une politique d'ordinateur portable personnel « Bring Your Own Device » (BYOD). Les raisons sont les suivantes : les ordinateurs portables sont plus adaptés aux exigences des classes. La plupart des étudiants possèdent déjà un ordinateur portable dans les classes supérieures et préfèrent utiliser leur propre appareil.

Afin d'assurer que l'apprentissage ne soit pas perturbé au début de l'année scolaire, il est donc important que tous les élèves viennent à l'école prêts pour les cours avec le bon matériel. Cela implique d'avoir un ordinateur portable entièrement fonctionnel.

Un ordinateur Apple est fortement recommandé pour permettre aux étudiants de tirer le meilleur parti de notre environnement d'apprentissage construit autour de la technologie Apple. Avec un MacBook, les étudiants peuvent connecter leur ordinateur au tableau blanc pour faire des présentations et partager leurs fichiers avec des élèves et des enseignants. Vous trouverez les spécifications recommandées par le service IT ci-dessous.

Merci de vous assurer que chaque élève sera équipé pour la prochaine rentrée scolaire en vérifiant son appareil.

### Configuration matérielle :

Modèle	Apple ou PC portable (MacBook recommandé)
Taille d'écran	13" minimum
Système d'exploitation	MacOS / Windows
Processeur	Puce M1 ou Intel i5 minimum
Disque dur	256 Go ou plus
RAM	8 GB ou plus
Batterie	8 heures d'autonomie minimum
Logiciels requis	Pack Office : disponible via l'adresse email de l'école. Adobe Acrobat Reader



## **BRING YOUR OWN DEVICE (BYOD)**

### **[Grades 9-14 + 9-10 FLE]**

For our 9-14 + 9-10 FLE year students, we adopt a “Bring Your Own Device” (BYOD) personal laptop policy. The reasons are as follows: laptops are more suitable for classroom requirements. Most students already own a laptop in the upper grades and prefer to use their own device.

To ensure that learning is not disrupted at the start of the school year, it is therefore important that all students come to school ready for class with the right materials. This involves having a fully functional laptop.

An Apple computer is strongly recommended to allow students to make the most of our learning environment built around Apple technology. With a MacBook, students can connect their computer to the whiteboard to give presentations and share their files with students and teachers. You will find the specifications recommended by the IT department below.

Please ensure that each student will be equipped for the next school year by checking their device.

#### **Hardware configuration:**

Model	Apple or laptop (MacBook recommended)
screen size	13” minimum
Operating system	macOS / Windows
Processor	M1 chip or Intel i5 minimum
Hard disk	256 GB or more
RAM	8 GB or more
Battery	8 hours minimum battery life
Required software	Pack Office: available via the school's email address. Adobe Acrobat Reader